

# San Josemaría y Garabandal

En algún sitio de internet se afirma que san Josemaría estuvo en Garabandal (Cantabria) en 1962, donde en los años sesenta tuvieron lugar unas presuntas apariciones de la Virgen.

10/01/2021

A través de [www.opusdei.org](http://www.opusdei.org) se han recibido preguntas sobre este particular, por lo que se han hecho las comprobaciones oportunas en las cronologías de ese verano y las de los

años 1961 y 1963, y podemos confirmar que ese viaje no se produjo. Además, están los testimonios de las personas que le acompañaron en esos veranos que confirman la cronología.

Pensamos que deben confundir a san Josemaría con otro sacerdote.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/josemaria-escriva-garabandal/> (11/02/2026)